

Projet de loi 23

Le gouvernement écoutera-t-il ?

L'étude du projet de loi n° 23 à l'Assemblée nationale entre dans une phase critique. S'il devait être adopté tel quel, il entraînerait la création de l'Institut national d'excellence en éducation (INEÉ), et celui-ci déstabilisera l'écosystème de la recherche en éducation au Québec en imposant un courant minoritaire.

La FSE s'est fait entendre de plusieurs façons dans les derniers mois, et ce n'est pas le temps de relâcher la pression sur le gouvernement Legault. Chercheuses et chercheurs, organisations syndicales et citoyennes et citoyens doivent faire bloc contre cet inquiétant projet de loi.

Nous sollicitons aujourd'hui votre appui à une déclaration adressée au premier ministre. Nous vous invitons sans tarder à la signer, puisqu'elle sera rendue publique dans les prochains jours.

[LIEN POUR SIGNER LA DÉCLARATION](#)

Votre équipe syndicale
Le 7 novembre 2023